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【【【【本週聚會本週聚會本週聚會本週聚會】】】】2007 年年年年 4/22~ 4/28    主日早上聚會 

Marlboro Learning Center 

擘餅聚會                          10:00-10:45 AM 全教會事奉交通聚會      10:45-12:15 AM 禱告聚會 週二晚上 8:30-9:30 PM  陳憲明弟兄家 特別愛筵交通聚會 週六晚上 6:30-9:30 PM   
13 Church Road, Morganville 一、 特別聚會 (4月28日~29日)，將由朱永毅弟兄釋放信息，請弟兄姊妹全體出席。 二、 兒童服事表  大/中班兒童服事 小班兒童服事 4 月 22 日 劉憲瓊 王利群/車建華 4 月 29 日 李咏怡 王旭平/吴荻                 

    
【【【【家訊信息家訊信息家訊信息家訊信息】】】】我們成了何等樣的人我們成了何等樣的人我們成了何等樣的人我們成了何等樣的人    這次特會的負擔是為主而活，這不是為主作甚麼事情，乃是說出一種生活。因為我們行事為人是憑著信心，不是憑著眼見。行事為人就是一種生活，不是指著在一個特別的地方或特別的環境，乃是在日常生活中所行所作的。  行事為人說到事也說到人，是憑著信心不是憑著眼見，信心是所望之事的實底，是未見之事的確據。所以信心和盼望有關係，但這盼望不是短暫的，不是眼前所能看得見的，我們所盼望的是長遠的。我們今天所處的環境都是看得見的，但一般人的盼望都是短距離的。這個世代的價值觀和信心的價值觀正好相反，信心的價值觀是遠距離的，而眼見的是短暫的，非常現實的。信心的確據是看不見的。現在我們所處的社會都是看得見的，我們常被看得見的事物所欺騙，不要以為你看見的就是真實的，我們所能看見的其實是非常微小的一部分，即便你有很正常的視力，所看見的也不過是可見光譜中微小的一點，是短暫而有限的；但信心所能看見的遠超過它的距離和範圍。我們今天活在這個時代，特別在香港這個地方，不但人煙稠密，而且有很多雜音，我們或多或少都會受到影響。親愛的弟兄姊妹，這次特會的負擔是，我們怎樣成為一個對的人來應付這時代的變遷，當然你可以說我們要以神的話來應變，但不要忘記，神的話有超時性和應時性的兩方面。  怎樣把超時性的話變作應時性的話？這就需要從聖經中來看看，到底神要我們在這個世代作甚麼樣的人。其實神在每個世代向人所要的都是同樣的原則。  心歸向主心歸向主心歸向主心歸向主————除去帕子除去帕子除去帕子除去帕子    已過幾堂的聚會，主要講到我們成為何等樣的人，我們是新約的執事，作新約執事的必須是愛慕主話的人，讓主的話在裡面有運作、有組成的人。香港教會一直帶領弟兄姊妹要好好讀主的話，這十幾年來大家都有讀經背經的習慣。你們每星期讀五章新約、六章舊約，一年可以讀完新約一遍，三年可以讀完舊約一遍；以前是讀兩章舊約，現在關心到弟兄姊妹的時間，所以一星期讀五章新約、六章舊約；以前一星期背五節聖經，現在一星期背一節；不要以為量多一定好，相信這是讓所有的信徒都在主面前有一個優質的時間。做父 

母的很注重要和子女有優質的時間，意思是量雖不多，卻要 加重質方面。這是對的，也合乎聖經。在哥林多後書三章可以知道，猶太人花不少時間讀舊約聖經，但讀來讀去都是讀到摩西，心仍是被蒙蔽的；量很多，但沒有質。怎麼能有優質？就是心幾時轉向主，帕子就幾時除去。帕子一除去，就有優質的讀經；若背向神，花再多的時間也沒有用處。盼望大家不要誤會我的意思。我不是說不要花時間讀經，若是有時間的話，還是要多花時間好好的讀經。我很贊同弟兄們在這裡的帶領，我們對聖經應該有認識，當我們這樣一年一年的讀下去，我們就很熟悉聖經了；但是每次讀的時候，你不可能都消化，每次到主面前來，還是讓心先轉向主，將帕子除去，每次都敞著臉，讓主把他的話啟示到我們裡面，使我們能逐漸變成他的形狀，榮上加榮，把主返照出來。剛才我們唱的「進入幔內出到營外」那首詩歌，並不是說你到幔內逗遛了多少時間，乃是看你的心有沒有轉向主，有沒有敞著臉向著神。所以新約的執事都需要在主面前有優質的時間，按著主給我們的情形，每一天抽出一點時間，讓主的話慢慢地組織到我們裡面。  禱告生活禱告生活禱告生活禱告生活————先蒙光照先蒙光照先蒙光照先蒙光照    第二點是作新約的先知，我們必須藉著禱告來到主面前，先蒙主的光照和開啟。從使徒行傳十三章我們看到在安提阿教會有五個先知和教師，當他們一同事奉主、禁食的時候，聖靈就向他們說話了，藉著禁食禱告，聖靈就給他們明確的帶領。所以作知的要在神面前先蒙光照和開啟，這跟禱告很有關係。  舊約第一個題到作先知的就是亞伯拉罕，他當時的背景不是那麼令人鼓舞。亞伯拉罕到了基拉耳，因他妻子容貌俊美，就叫她跟人說是他的妹妹，不是他的太太，結果亞比米勒將撒拉帶走；但神在夢中警告他，他得知這婦人是別人的妻子時，就將撒拉送回去。神同時對他說，因為亞伯拉罕是先知，要為你禱告。這不是一個很好的見證。亞伯拉罕撒謊幾乎害了別人，為甚麼神要叫他為亞比米勒禱告呢？這跟我們的禱告有關係。主日我和弟兄姊妹交通到路加福音十八章，從其中我們可以看見主耶穌是個禱告的人，他特別有禱告的榜樣。主耶穌在不同的情況下都有禱告。  路加十八章9~12節：耶穌向那些仗著自己是義人，藐視別人的，設一個比喻，說，有兩個人上殿裡去禱告；一個是法利賽人，一個是稅吏。法利賽人站著，自言自語的禱告說，神阿，我感謝你，我不像別人，勒索、不義、姦淫，也不像這個稅吏。我一個禮拜禁食兩次，凡我所得的，都捐上十分之一。我們禱告不要自言自語，不要常常以為說，神阿，神阿，就是向神禱告，其實完全是自我中心，自以為義，自我宣傳。法利賽人的禱告也說到禁食，但他的禁食和使徒行傳那裡的禁食不一樣，因為他是自言自語的禱告，所以他那種禁食也是自義的。但那稅吏遠遠的站著，連舉目望天也不敢，捶著胸說，神阿，開恩可憐我這個罪人。我告訴你們，這人回家去，比那人倒算為義了；因為凡自高的，必降為卑，自卑的，必升為高。(路十八13~14)  相信亞伯拉罕為亞比米勒禱告時，不會像法利賽人那樣的禱告。神對亞比米勒說，你去叫亞伯拉罕為你禱告，他是一個先知。試問亞伯拉罕怎樣為亞比米勒禱告？他一定不是自言自語，他在神面前一定先有一個像稅吏那樣的禱告，神 阿，開恩憐憫我這個罪人，先赦免我。先蒙開啟先蒙光照，

【【【【禱告事項禱告事項禱告事項禱告事項】】】】    ◆ 為教會往前禱告為教會往前禱告為教會往前禱告為教會往前禱告。    ◆ 為特別聚會禱告為特別聚會禱告為特別聚會禱告為特別聚會禱告。。。。    ◆ 為已參加過福音聚會的福音朋友代禱為已參加過福音聚會的福音朋友代禱為已參加過福音聚會的福音朋友代禱為已參加過福音聚會的福音朋友代禱。。。。    
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才能替別人禱告，若是以自義的態度，你想神會稱義他嗎？ 禱告同伴禱告同伴禱告同伴禱告同伴————彼此幫助彼此幫助彼此幫助彼此幫助 所以我特別鼓勵弟兄姊妹，除了個人的禱告外，還要跟別的肢體一同禱告。所以最好找一兩個同伴禱告，這樣禱告對我們是最大的保障。我們和聖徒們一同禱告，若是自言自語的話，大家靈裡不會響應的。當你還沒有說兩句自己的事情，弟兄姊妹靈裡冷的感覺就叫你醒悟過來，這就是作先知。作先知要跟弟兄姊妹常在一起，特別是一起禱告時才能蒙光照蒙開啟，所以和弟兄姊妹一起的時候就是作先知。這不是一個道理，和聖徒們一同來到神面前禱告，分享一點得著的話語。所以作新約的執事和先知是可行的，當我們這樣做時，相信神非常喜悅，因為這合乎他的話，這樣做也就是為主而活。  貴重器皿貴重器皿貴重器皿貴重器皿————寶貝顯出寶貝顯出寶貝顯出寶貝顯出    器皿這件事的確很奇妙，我們有這寶貝放在瓦器裡，要顯明這莫大的能力，是出於神。器皿不是那麼簡單，器皿最中心處是寶貝，寶貝彰顯出來需要透過兩層，就是經過我們的魂，再經過我們的體。神給我們的救恩是全備的，我們的靈先得著重生，再經過魂變化的過程；等到主再來時，我們的體也得贖，這個變化過程一直持續到主再來。我們的觀念還是一個程度的問題。認為一個人過了三十年應該達到某個程度，過了五十年又是另一個程度，到七八十年就該畢業了；但有時看到一些年長的並非我們想像中那樣。神在我們身上變化的工作乃是取決於我們選擇的是甚麼，若我們選擇憑靈而活，憑神的生命而活，在那一刻我們就是一個貴重的器皿。它不是有很多的步驟，乃是在任何的環境裡，讓寶貝透過我們顯出來，就是顯出莫大的能力來。  「聖徒」這詞是很合乎聖經的，在一些宗教團體裡有他們特別的用法，比如天主教是封聖，所有使徒都封為聖的，如聖保羅、聖彼得、聖約翰、聖多馬，現在還有許多新的聖人。新的聖人必須有人見證他做了多少好事，因著這些好事有神蹟出現，夠資格的話，教皇就封之為聖。但是我們在信主的人中間彼此稱為聖徒。有人問到底甚麼是聖徒？多年前有一位弟兄給了這樣的定義：聖徒就是能讓光從你身上照出去。我們有寶貝放在瓦器裡，在一個情形裡若寶貝穿透瓦器照出來，人看見了就是聖徒，不俗不凡，就是聖的，是神顯出來了。  今天在座的有年輕的年長的，我們都是聖徒，我們都有寶貝放在瓦器裡，問題是你有沒有讓它顯出來。只要棄絕卑賤的事，你就可以成為貴重的器皿。每次我們心轉向主，不憑自己而活，拒絕自己，讓主在我們身上有發表，我們就是真實的聖徒，也是貴重的器皿。我們這蒙恩的器皿，要來經歷全備的救恩，就是讓寶貝顯出來，使瓦器成為貴重的器皿。  小事操練小事操練小事操練小事操練————凡事忠心凡事忠心凡事忠心凡事忠心    這個時代還有一個特點就是非常注重管理。管理是很重要的，管理的原則是甚麼？一個好的經理就是用方法把他的僱員中最有效的那一部分發揮出來。這個時代是非常巧妙的，它不像法老逼你做磚，數量增加卻不給草。現代的管理厲害得多，有人說是胡蘿蔔加大棒，一面給你一點甜頭吃，一面逼你做事。現在世界用的管理方式是神心意的偽裝品。現時經濟是最主要的課題，經濟原來的字就是「經綸」，在神的經綸裡有管家，神要在地上得著一班人，為著他的心意聚集在一起，成為他的見證，為著那職事的工作，為著建立基督 

的身體，在神家裡我們都學習做一個忠心的人。讓我們平時在小事上操練，當主給我們託付時，我們能忠心，特別是年輕在職的聖徒，這是很好的態度，但我們的異象需要更新，不要失去我們的異象。  古聖見證古聖見證古聖見證古聖見證————佳美腳蹤佳美腳蹤佳美腳蹤佳美腳蹤    經過幾次聚會後，怎麼把聖經裡的見證人，應用到我們身上，這是我的負擔。我想交通四個人，司提反在使徒行傳七章裡的見證，是基於前人在信上所有的證據，他題起了四個古人：亞伯拉罕、約瑟、摩西及大衛，我們只簡單地讀一下使徒行傳七章和這四個人有關係的經節：  先知先知先知先知————榮耀的神向他顯現榮耀的神向他顯現榮耀的神向他顯現榮耀的神向他顯現    2節：司提反說，諸位父兄請聽；當日我們的祖宗亞伯拉罕在米所波大米，還未住哈蘭的時候，榮耀的神向他顯現。  管家管家管家管家————神神神神與他同在與他同在與他同在與他同在    9節：先祖嫉妒約瑟，把他賣到埃及去，神卻與他同在。約瑟的經歷大家都很熟悉，不管他經過甚麼，怎麼受冤枉，神都與他同在。  執事執事執事執事————蒙神差派蒙神差派蒙神差派蒙神差派    35節：這摩西，就是百姓棄絕說，誰立你作我們的首領和審判官的；神卻藉那在荊棘中顯現之使者的手，差派他作首領，作救贖的。這一節我們看見神的差派，他雖然被百姓所棄絕，卻是神所差派的。  貴重的器皿貴重的器皿貴重的器皿貴重的器皿————在神面前蒙恩在神面前蒙恩在神面前蒙恩在神面前蒙恩    46節：大衛在神面前蒙恩，祈求為雅各的神豫備居所。  這四個人物活在不同的世代，他們就是神要我們看見的四個地位，亞伯拉罕是先知，先知需要神向他顯現，需要神的開啟和光照；約瑟是管家，他在小的事情上忠心，後來做了埃及的宰相。他先受了許多的委屈；到了埃及又被冤枉而下在監裡，可是神卻與他同在，他相信神的主宰。親愛的弟兄姊妹，我們要作神管家的時候需要忠心，也要承認並接受神的主宰；摩西是神在那世代設立的執事，雖然百姓棄絕他，但他是蒙神所差派的；最後大衛是蒙恩的人，是一個貴重的器皿。他說：我的受造奇妙可畏，我在母腹中你就知道我(參詩一三九13~15)。  從這四個人的記錄裡印證了神今天對我們的呼召，照這裡的次序，我們都是先知—神向我們顯現；我們都是管家一神與我們同在；我們都是新約的執事蒙神的差派；我們也都是貴重的器皿一在神面前蒙恩典。盼望神超時的話能成為我們今天應時的話，讓我們能為主而活，主若遲延，明年後年我們的身份仍舊如此，但神的話在這個特別的時候，能使我們的生活有非常實際的見證。摘自朱永毅弟兄信息 
【【【【拾穗拾穗拾穗拾穗】】】】 【【【【點燃心火點燃心火點燃心火點燃心火】】】】几百年前，歷史學家布魯達克警告我們，生活中只接收資訊是危險的。他的話很有智慧：「我們的心并不是一個只要塞滿資訊的容器，而是一團要被燃燒的烈火。」前往以馬忤斯路上的那兩個門徒，應該同意這樣的說法（ 路加福音24章）。在他們為耶穌的死而悲傷時，复活的耶穌与他們同行，卻不露身分。他先教導他們，舊約的先知如何預言了這些事。后來，耶穌顯明了自己的身分，接著便不見了。當耶穌离開后，他們對所听到的話深感惊奇。耶穌給他們的教導并非內容貧乏的事實陳述，而是足以點燃他們心靈的一團烈火，使他們更能心向耶穌。愿我們也能如此信靠我們靈魂的牧人，學習他的話語，點燃我們的心火。WEC 


